

## Adán Augusto levanta manos de Ignacio Mier y Alejandro Armenta en Puebla

En su visita a Puebla, el secretario de Gobernación federal, Adán Augusto López encabezó los "Diálogos Ciudadanos de la Reforma Electoral y Gobernabilidad en México", y si bien en la mañana dijo que no era réferi y no venía a levantar la mano, al final del evento se la levantó a Ignacio Mier y Alejandro Armenta, ambos buscan la candidatura a la gubernatura de Puebla.

En varias ocasiones en su participación, fue vitoreado "Adán presidente", a lo que él respondió "no les voy a quitar las ganas", dando paso de manera inmediata a resaltar el trabajo de Andrés Manuel López Obrador en favor del Instituto Nacional Electoral.

Lamentó que fuerzas obscuras han utilizado al INE como botín de guerra, y es por ello que no quisieron apoyar la Reforma Electoral. No obstante, con apoyo de los diputados del PT, los legisladores de Morena aprobaron una ley secundaria y se logró reducir el presupuesto al órgano electoral.

"Es importante que los mexicanos sepan, que esta es una Reforma Electoral que tanto nos falta, por eso habrá transparencia", dijo al anunciar que mañana estará en Oaxaca, y ayer en Veracruz.

El funcionario federal, aprovechó para dejar en claro que Morena tiene larga vida, "el movimiento que emprendió Andrés Manuel López Obrador. Vamos a seguir mejorando las condiciones de los mexicanos".

Decenas de morenistas que se dieron cita en el Centro de Convenciones, y en el panel lo acompañaron el diputado federal, Ignacio Mier, y el senador Alejandro Armenta, a quién los calificó de grandes poblanos, ocasionando una lucha de gritos por los presentes, unos a favor de Ignacio y otros por Alejandro, por lo que Adán Augusto dijo que "todo a su tiempo", y pidió unidad y compañerismo.

https://www.milenio.com/politica/puebla-adan-augusto-levanta-manos-mierarmenta